



NOTA DE PRENSA N° 192 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca será sede de la mancomunidad regional

Consejeros de los gobiernos regionales: La Libertad, Cajamarca, Amazonas, San Martín se reunirán para concertar la ejecución de proyectos integrales.

Por: Tito Vera Cubas



El objetivo de las mancomunidades regionales es impulsar proyectos estratégicos de envergadura que permita la integración de las regiones; por tal motivo el Consejo Regional de Cajamarca mediante Acuerdo Regional N° 012 aprobó realizar la "VII Asamblea de la Mancomunidad Regional Amazonas, San Martín, La Libertad y Cajamarca" programado para el 26, 27 y 28 de abril.

Los consejeros de los gobiernos regionales: La Libertad, Cajamarca, Amazonas y San Martín asistirán a la asamblea de la mancomunidad para debatir la siguiente agenda: aprobación del estatuto de la Mancomunidad Regional, elección del consejo directivo para el año 2012, instalación de la asamblea y juramentación del consejo directivo, informe y entrega de cargo de la mesa electa.

En éste importante espacio, los gerentes de cada gobierno regional expondrán las propuestas de inversión de proyectos de envergadura que involucre la participación de las regiones integrantes de la mancomunidad.

La mancomunidad tienen la oportunidad de ejecutar acciones, convenios interinstitucionales y proyectos conjuntos entre los gobiernos regionales que comparten cuencas hidrográficas, corredores viales, turísticos, económicos y zonas ecológicas comunes, que involucren participación financiera y técnica.

Elaborar, promover e implementar proyectos ante entidades nacionales e internacionales, públicas o privadas, que faciliten o auspicien el desarrollo económico, productivo y sociocultural, gestionando la captación de recursos financieros, humanos y técnicos, en concordancia con las normas vigentes.

Procurar la mejora de los niveles de eficiencia y eficacia en la gestión de los gobiernos regionales dando cumplimiento a las normas de transparencia, rendición de cuentas y acceso a la información, propiciando la participación ciudadana, la modernización de la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad
gestión y los procesos de integración y desarrollo económico regional.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 13 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA